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→

を賜り感謝とお礼申し上げます。

等は、期待大の試合に一喜一憂だったと思います。

り、プルタブ，アルミ缶を毎月提供して戴いており活動の輪が広がっています。

を久し振りに洲本市内での開催を計画していますので、ご参加をよろしくお願い申し上げます。
 

Ⅰ．パナソニックとの連携！！

賛には積極的に参加(48回)しています。

元気一杯の踊りを披露しました。

クとの連携を深めました。

様に、お礼と感謝を申し上げます。

前半のトビックスとして、５月に特別養護老人ホ－ム千鳥会ゴ－ルド(淡路市)に車椅子２台を寄

テニス，卓球，陸上(400ｍリレー)等の競技は、

水泳，柔道，体操，レスリング，バトミントン，

練習に耐え、がんばれニッポン！の期待に応え

ブラジル開催のオリンピックは、厳しい苦しい
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思います。日頃は、洋友会の活動にご支援ご協力

残暑お見舞いを申し上げます。今年の夏は、猛暑

り優勝，巨人のリメークドラマ，阪神のＣＳ進出

熱闘甲子園の会員出身県高校や、広島の25年ぶ

更なる歓喜・感動の期待が膨らむ２０２０東京！

記憶に残る大逆転・奇跡で、メダルダッシュ！

熱帯夜の日々を、皆様お元気でお過ごしのことと

し、２日間の阿波おどり大会に約60連が、市街地で阿波お

どりの披露と、最終日の花火大会で一挙に祭りムードを盛り

上げました。洲本工場は、創業以来(昭和39年より三洋連→

『姫路城』 ⇒ 16年金賞『灘菊酒造』 ⇒ 四十七義士を祀る『大石神社』コースを計画しております。

尚、バスツアーの案内状は、10月初めに送付させて頂きます。又、12月２日(金)には、忘年会

淡路島最大の淡路島まつり(69回目)は、８月５(金)に開幕

贈し、13年に由良荘(洲本市)，15年に緑風館(南あわじ市)と、淡路島３市共に特別養護老人

ホ－ムに車椅子各２台寄贈し地域とのつながりを深めました。改めましてご協力戴きました皆

様に心よりお礼と感謝を申し上げます。嬉しい出来事として、神戸新聞の記事を見た一般の方よ

後半は仲間と楽しむ行事を中心に進めます。各地区(エリア別)でのようゆうカフェｉn○○，そ

して、行楽の秋の日帰りバスツア－は、11月16日(水)に平成の大修理が終わった世界遺産の

また、沿道から応援して戴いた会員の皆

さんから連を応援して戴き、パナソニッ

連メンバ－として参加と共に、会員の皆

クラブ)に、鳴り物での応援依頼が有り

洋友会会員の出嶋重夫さん(元阿波踊り

なリズムに乗って、３演舞場を練り歩き

勢70名が、鉦(かね)，太鼓，笛の軽快

パナソニック連)地域社会貢献の一環と

して、阿波おどり大会出場と花火大会協

パナソニック連は、鳴り物を含めて総

[ 出嶋 重夫 氏 ] 

[ 大浜海水浴場   木下 達朗 氏 ] 
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Ⅱ．ふれあい活動！ 【鶴谷 茂利さんです！】

鶴谷 茂利さん を訪問し、お話しを伺いました。

*

副会長をして戴き現在に至っています。

*

社会に貢献されています。

*

適の生活を楽しんでいるようです。＿＿

*

ています。(これが長生きの秘訣かな？) 

*

ゲートボールを楽しんでいるとのことでした。

* 車の運転は止めておりますが、足腰が丈夫なのでどこでも歩いて行けるとのことでした。

*

ボケない秘訣です！と、我々へのメッセージを戴きました。

*

も、おっしゃてたことがとても印象的でした。

Ⅲ．クラブ活動だより！！
(１) 釣りクラブ 【報告：谷本 進さん】

*

を発揮。午前１０時に納竿し帰港。
： 佐々木氏，小西氏，谷本氏，出嶋氏

： 晴れ 潮回り ： 中潮
： 真アジ (20～23cm)  16匹

サ　バ (40～47cm)  25匹  

キ　ス (20～25cm)  21匹

*

： 小西氏，谷本氏，出嶋氏

：  晴れ 潮回り ： 中潮
： 真アジ (20～25cm)  26匹

大サバ (40～45cm)  16匹

中サバ (30～35cm)  11匹

キ　ス (15～22cm)  14匹

また、地域や老人会の役員と、常隆寺の世話役等を引き受け地域

本年度の基本方針である、高齢会員との面談による“ふれあい活

鶴谷さんは、1923年(大正12年)淡路市に生まれの現在92歳です。

7月6日 久々の早朝釣りにて午前5時真アジの好漁を期待して炬口港出船。真アジの釣果が今

一の中で、サバが一回り太くなり40～47cm級が好調大暴れにて、釣り上げるのに糸の絡み

趣味として池釣り(鯉・フナ)に行き、老人会では

歳をとったら体力が落ちるのはやむ負えないが、頭を使うことと、人の世話をすることが

鶴谷さんは、体幹が大変しっかりしていて、お話しの受け答えもしっかりしており、92歳

とは思えないほど頑健な方でした。また、三洋電機で働いてきて本当に良かった！と何度

に移動する回遊魚であり「食いが止まる と 食いが立つ」時間があり「入れ食い状態」の時に

いかに多くの魚を釣り上げるかがポイント、各人共

７月22日 真アジ、サバ釣りにチャレンジ。午前５時30分炬口港出船し沖で投竿開始直後に

真アジが釣れ、食いが止まったので場所移動。アジ・サバ共に一定の場所に留まらず広範囲

天 候

参 加

りに挑戦して時間を有効に使った 出嶋さんが釣頭。

20匹以上の釣果の内、投釣りとサビキの二刀流釣

釣 果

天 候

参 加

狙いに専念して20～25cm級を19匹ゲットで漁夫の利

合いもあり悪戦苦闘。我が釣道に邁進の出嶋氏は、キス

釣 果

農業は、息子さんに引き継がれ、奥さんと悠遊自

夜は９時頃床に就き朝６時ごろ起床し、常に草刈

りや草引き等をして、体を動かし体力維持に努め

動”として、８月５日(金)に、洋友会洲本地区の最高齢会員である

三洋電機には、塩屋研究所の開設時(S37年)に入社し定年(S58年)

まで総務部守衛室に勤務された後、故郷の淡路市久野々に帰郷。

洋友会には、設立時(平成元年)に入会され、平成４年より３年間

 [ 鶴谷 茂利さん ] 

[ 出嶋 重夫 氏 ] 
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(２) ゴルフクラブ 【報告：古橋 利朗さん】

*

の下、ＷＰ方式で競った結果、次の方が栄冠を獲得しました。

優　勝 ： 高橋 　稔氏(Ｇ97 Ｎ73.0) 準優勝 ： 原下 正信氏(Ｇ91 Ｎ75.4)

第３位 ： 田中 正之氏(Ｇ100 Ｎ76.0) ＢＧ賞 ： 原下 正信氏(Ｇ91)

【高橋稔さんの優勝コメント】

メンバーのおかげと感謝しています。

*

りながら、ＷＰ方式で競った結果、次の方が栄冠を獲得しました。

優　勝 ： 村上 修三氏(G82 N70.0) 準優勝 ： 野川 豊弘氏(G84 N74.6)

第３位 ： 仲野 　剛氏(G95 N74.6) ＢＧ賞 ： 村上 修三氏(G82)

【村上 修三さんの優勝コメント】

した。次回は最後まで、楽しくラウンドできるよう頑張ります。

私には優勝のチャンスは無いと思っていましたが、隠しホールにうま

て大変嬉しく思います。ダブルペリア方式になり、ハンディ30台の

第92回ゴルフコンペが、5月27日(金)に洲本ＧＣにおいて24名の参

加で開催しました。晴天に恵まれ新緑の美しい絶好のコンデイション

ゴルフ部に入部して10年になりますが、初めて優勝することが出来

ございました。只、暑さのためか後半は少々バテ気味で悔いが残りま

天候そしてパートナーにも恵まれ、優勝することができ、ありがとう

の中休みで灼熱の日差しが降り注ぐ中、27名の参加者が汗だくとな

第93回ゴルフコンペが、7月1日(金)にグランディ鳴門GCにて梅雨

いことはまり運よく優勝することができました。これも一緒に回った

[ 優勝の 村上 修三 氏 ] 

[ 優勝の 高橋 稔 氏 ] 
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Ⅳ．リレー訪問記！ 【坂本正市さんです！(在住 ： 洲本市大野)】

Q1．稲室光彦さん(前号)との関係をお聞かせください！

*

保って一緒に仕事をして来た仲間です。

Q2．仕事の中での思い出は？

*

での勤務が大変きつかった事を思い出します。

*

良い思い出として残っています。

*

い出です。

Q3．退職後はどのように過ごされていますか？

*

役等を引受け、地域社会への貢献に努めています！

* 洋友会活動へは、積極的に参加して交流を楽しんでいます！

*

めて約１年以上経ち、既に400回を達成しました。

済)に通い、立山や富士山の登頂にも行ってきました。

Q4．今後のご予定は？

*

目標にしております！

Ⅴ．活動計画  & 事務所開所日(当番表)  & 会員状況
[敬称略]

① ： 毎週木曜日 & 月末は同週にある火・木曜日 ＡＭ9時～11時

② ： 三洋電機クラブハウス内 (お気楽にお立ち寄りください！)

③ ： 洋友会規約，活動方針・計画，健康知識，クラブ活動.等 の46項目

④ ： 第１号(2000年5月30日発行)から、全てを地区ＨＰに掲載

⑤ ： http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/　※ 洋友会情報.等を幅広く掲載！

同じ職場の仲間と良い雰囲気で、レクレーション，体育祭，課内

パック電池関係で、他部署の人(設計，営業，仕入先.等)との幅広

稲室さんが、本社資材から洲本資材部に異動され、同じ職場で働

体力が続く限り、健康のため今の状態を維持して行こうと

考えています。そして毎朝の先山登山は、1,000回以上を

時々妻とも一緒に登っています。また南あわじ市の登山教室(終了

40分，下り30分で雨の日も風の日も登ってにいます！登山を始

い付き合いができ、厳しい環境下でも楽しく働けたことが良い思

のお返しに、町内会長，民生委員，少年補導員，100歳体操世話

地域に対し、現役時代に何も出来なかったことに対し、退職後そ

健康・体力維持の為、毎朝５時40分に先山登山口を出発し、登り

旅行等を楽しんだことや、陸上部に在籍し駅伝に参加したことが

9/29 月度決算
(木) (木) 本部報告

～次回は、原田 守さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

9/29月　度 9/1
役 員 会

9/1 介　　護 9/27
三 役 会 資料配布

当　番 (木) 松 下 (木) 木 下 (木)
事務所 9/1 吉 井 9/8 出 嶋 9/15 原 下 9/27 小西・谷本

会員数 会 員 合計 洲 本 市 南あわじ市 淡 路 市 島 外 本年度増減 本年度入会 本年度退会

阿 部 (火) 川端・青山 (木) 相 田

3 名 1 名

事 務 所 開 所 日

事 務 所 場 所

Ｈ Ｐ 掲 載 概 要

で、多機種少量生産，短納期，手作り部品使用等の厳しい条件下

したが、その中で資材部在籍時担当していたパック電池のＯＥＭ

カドニカ検査課に４年，資材部に25年，総務部に10年程勤めま

材関係(パック電池関係)で繋がりがあり、10年以上も良い関係を

いていました。その後、稲室さんが東京営業所に異動されても資

(9/1付) 142 名 75 名 24 名 21 名

地 区 だ よ り

Ｈ Ｐ ア ド レ ス

 + 2 名22 名

9/29 山 崎

活　動 (木) (木) セミナー (火) (火)
9/27

資料印刷

[ 青 春 時 代 ！] 
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